

Fecha: 02-02-2026  
 Medio: Diario Chañarcillo  
 Supl. : Diario Chanarcillo  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Presidente Boric visitó Hospital Comunitario de Diego de Almagro próximo a inaugurar

Pág. : 2  
 Cm2: 594,4

Tiraje: 2.800  
 Lectoría: 8.400  
 Favorabilidad:  No Definida

*El nuevo establecimiento de salud, cuya construcción finalizó en 2025, fortalecerá la red asistencial de la provincia de Chañaral y permitirá mejorar el acceso a una atención oportuna, digna y cercana para la comunidad.*

**E**l Presidente de la República, Gabriel Boric Font, visitó el nuevo Hospital Comunitario de Diego de Almagro en el marco de su gira por la Región de Atacama. La obra, que forma parte del convenio de programación de Salud, finalizó su construcción en 2025 y se encuentra en la etapa final de equipamiento e implementación, quedando a un paso de su inauguración oficial.

Durante el recorrido, el mandatario estuvo acompañado por autoridades regionales, entre ellas la Seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas Gahona; el Gobernador Regional, Miguel Vargas; el Delegado Presidencial Regional, Rodrigo Illanes; el Director del Servicio de Salud de Atacama, Bernardo Villablanca; el Delegado Presidencial Provincial de Chañaral, Jorge Fernández, además de autoridades comunales.

El Hospital Comunitario de Diego de Almagro considera una inversión superior a los 18 mil millones de pesos, financiada a través del Convenio de Programación entre el Gobierno Regional de Atacama y el Ministerio de Salud, con recursos FNDR y aporte sectorial. El establecimiento cuenta con un edificio de

# Presidente Boric visitó Hospital Comunitario de Diego de Almagro próximo a inaugurarse



tres pisos, 27 box clínicos, una moderna Unidad de Rehabilitación, la Unidad de Atención Primaria Oftalmológica (UAPO) y un área de hospitalización con 14 camas individuales de cuidados básicos, además de una dotación proyectada de más de 160 funcionarios y funcionarias.

En su intervención, el Presidente de la República destacó el impacto de esta obra para el desarrollo regional, señalando que

“Atacama contribuye de manera muy significativa al crecimiento del país, y es justo que esa riqueza se traduzca en mejores condiciones de vida para sus habitantes. Este hospital es una muestra concreta de cómo la inversión pública en salud mejora la dignidad y la calidad de vida de las personas en los territorios”.

El mandatario relevó además otros avances sanitarios en la región, como la construcción del Centro Oncológico Regional, el fortalecimiento de la red hospitalaria y el trabajo sostenido en salud mental, destacando la continuidad de estas iniciativas más allá de los distintos gobiernos.

Por su parte, el Gobernador Regional de Atacama, Miguel Vargas, valoró el trabajo conjunto con el Ministerio de Salud, destacando que

“gracias al Convenio de Programación hemos sido capaces de concretar obras de alto impacto social, como este hospital, que vienen a responder a necesidades his-

tóricas de las comunidades y a fortalecer una red de salud más equitativa y cercana a las personas”.

En tanto, la Seremi de Salud de Atacama, Jéssica Rojas Gahona, destacó la relevancia sanitaria y social del nuevo establecimiento, señalando que

“este hospital es una obra profundamente significativa para Diego de Almagro y su gente, porque responde a una necesidad sentida por años. Como Autoridad Sanitaria estamos acompañando activamente su proceso de puesta en marcha, asegurando que esta infraestructura moderna y segura permita entregar una atención de salud más oportuna, resolutiva y cercana, reduciendo los traslados fuera de la comuna”.

Finalmente, el alcalde de Diego de Almagro, Mario Araya, valoró la visita presidencial y el avance del proyecto, destacando que “este hospital representa dignidad, desarrollo y una mejor calidad de vida para las familias de nuestra comuna, siendo el resultado de años de trabajo y de una demanda histórica de la comunidad”.





**OFERTA ESPECIAL**  
**ACEITE LUBRAX**

**15W40 GALÓN \$29.990** IVA incluido  
**10W40 GALÓN \$33.990** IVA incluido  
**5W30 GALÓN \$39.990** IVA incluido

**DESCUENTO DE \$5.000** IVA incluido  
**EN EL FILTRO DE ACEITE**

**SERVICIO GRATIS**

Cotiza al +569 9744 6427

\*Por la compra de tu galón Lubrax 5W30, 10W40 ó 15W40, obtén un descuento de \$5.000 en un filtro de aceite, y el servicio de cambio de aceite y filtro es gratis. Todos los valores son con IVA incluido. Promoción válida del 01 de septiembre de 2025 al 30 de septiembre de 2025 o hasta agotar stock.